

HIA Desgenettes

Une antenne hospitalière de l'HIA Sainte-Anne!

Aujourd'hui à Lyon, par la voix de sa Secrétaire d'Etat Madame Geneviève DARIEUSSECQ, la ministre des Armées a annoncé aux personnels de l'HIA Desgenettes le devenir de leur établissement :

Transformation de l'HIA Desgenettes en « Antenne Hospitalière des Armées » (du 1^{er} janvier 2022 à fin 2023) qui impacte plus de 400 personnels (civils et militaires), dont 182 personnels civils (61 ATL - agents techniques et logistiques - et 121 paramédicaux). Ce sont 160 agents civils qui restent sur le carreau ainsi que leurs familles! Seule une centaine d'emplois seraient maintenus dont une vingtaine de civils, majoritairement des soignants.

Cette annonce ne fait que confirmer les précédentes communications de FO constatant le non-recrutement de médecins, et un partenariat avec les Hospices civils de Lyon qui a liquidé la quasi-totalité de son activité hospitalière.

Les prévisions d'activité **de jour** de cette antenne hospitalière, réservée à la **Médecine des Forces**, seront :

- Un plateau MPR (médecine physique et de réadaptation),
- Des consultations psychiatriques,
- Une cellule de soutien au parcours de soins des militaires,
- De la télémédecine.

Quel Gâchis humain et matériel, dont les gouvernements successifs sont tous responsables!

Encore des lits qui ferment, c'est le service public de la santé qui continue de prendre l'eau... En 2020, en pleine pandémie, le gouvernement a fermé 5 700 lits!

Dans ce contexte où des décisions violentes ont été prises, la fédération FO DÉFENSE refuse le fatalisme et reste convaincue que la meilleure manière de défendre les intérêts des agents est de s'organiser... C'était vrai hier, c'est vrai aujourd'hui et ça sera vrai demain.

FO, le syndicat LIBRE, INDÉPENDANT et DÉTERMINÉ.

Paris, le 21 octobre 2021

